



Dos de los lesionados se mantienen en la Unidad de Cuidados Intensivos

Incendio de madrugada en barrio 18 deja un fallecido y tres personas lesionadas

Eran las 4 de la madrugada cuando enormes llamas iluminaron las calles Francisco Antonio Pinto y Mateo de Toro y Zambrano en pleno barrio 18 de Septiembre. Se trataba de un fulminante incendio, que avanzó rápidamente alcanzando un vehículo estacionado en la solera, mientras los bomberos aún disponían sus equipos para combatir el fuego. El siniestro dejó por saldo una persona fallecida, además de diversos lesionados derivados al Hospital Clínico de Magallanes.

Algunos videos que fueron compartidos en redes sociales daban cuenta de la escena a tempranas horas. Los voluntarios de Bomberos comenzaban a instalar las mangueras con enormes llamas que ya daban cuenta de una pérdida total en la estructura de la casa. La situación alertaba cada vez a más vecinos, que salían de a poco de sus hogares para prestar ayuda o estar atentos a la situación.

Cuando eran las 4,10, la Sexta y Octava Compañías trabajaban codo a codo, transformando las llamas en abundante humo. Los testimonios preliminares daban cuenta que los moradores del domicilio habían corrido a la calle a gritar por ayuda, percatándose de que habría fuego propagándose con gran velocidad.

El capitán de la Sexta Compañía, Carlos Mayorga, informó que el trabajo era en una vivienda de material ligero, donde se realizaron procedimientos de búsqueda y rescate, encontrándose personal lesionado que fue posteriormente atendido por el Samu. Los daños estructurales de la vivienda fueron totales, agregó Mayorga.

Por instrucción de la Fiscalía Regional, Carabineros se dirigió



Totalmente consumida resultó esta vivienda y el vehículo también resultó con daños. Labocar se constituyó en el lugar para realizar las pericias del incendio.



Así lucía ayer por la mañana el inmueble siniestrado.

al lugar y realizó peritajes a través de Labocar y la Sección de Investigación Policial (Sip). "Se pudo verificar que un inmueble de un nivel de edificación fue afectado en su totalidad por un incendio, hecho del cual debemos lamentar el fallecimiento de una persona adulta de sexo masculino. En el lugar se realizaron

pericias que consistieron en el examen externo del cadáver y levantamiento de muestras, las cuales deben ser analizadas en nuestro laboratorio, motivo por el cual la causa que origina este lamentable hecho aún es indeterminada", sostuvo el perito criminalístico de Labocar Magallanes, Francisco Alderete Valderas.

Desde el área asistencial de la Municipalidad de Punta Arenas, a través de la Dideco, concurren igualmente al barrio 18 de Septiembre logrando entrevistarse con una de las personas que habitan al interior de la vivienda siniestrada. Se indicó que el lunes se iniciarán trámites administrativos y la solicitud de certificados emitidos por la comandancia del Cuerpo de Bomberos, a modo de facilitar apoyo social a la familia afectada.

Producto de toda esta emergencia, dos personas que resultaron lesionadas se mantienen en la Unidad de Cuidados Intensivos (Uci) del Hospital Clínico de Magallanes, cuyos avances de salud se mantienen en permanente monitoreo. Por otro lado, respecto de la persona fallecida se debe contar con la autopsia para realizar examen tanatológico y para corroborar su identidad.

Foto: Dedicados Magallanes